

E Editorial

El impulso de Johannes Kaiser

Es una figura parecida a la de Franco Parisi, pero dentro del populismo está abrazando ideas que han funcionado, como la “antiprogresista” del Estado de Excepción de la macrozona sur.

La encuesta Black & White realizó una medición de cara a las presidenciales, en las que el diputado y presidente del Partido Nacional Libertario, Johannes Kaiser, lograría un 25% de los votos y ganaría en primera vuelta, lo que ha sido considerado como una sorpresa.

Si bien estamos ante un escenario impensado, lo cierto es que puntos más o puntos menos, no debería llamar la atención que ideas propuestas por Kaiser hayan comenzado a hacer sentido en parte de la ciudadanía.

Kaiser es un outsider, como en su momento lo fue Marco Enríquez-Ominami o Franco Parisi, con tintes populistas,

Kaiser está “tocando la tecla” en el norte y el sur con la tolerancia cero a la inmigración ilegal y la idea de involucrar a las Fuerzas Armadas con la seguridad interior; lo que es asociado al Estado de Excepción.

pero con una gran diferencia: toma medidas que se han implementado o que son más aterrizadas.

Kaiser está tocando puntos sensibles de sur a norte.

A nivel nacional “toca la tecla” al exponer la idea de tener más cárceles y no cabe duda que a futuro podría “bukelizar” el debate, a propósito de la figura de Nayib Bukele en El Salvador. No sería extraño que

reforzara la idea de tener un recinto en pleno desierto.

En la zona norte “toca la tecla” de la inmigración ilegal al proponer tolerancia cero con el tema, en un contexto que miles de inmigrantes han sido asociados a temas de delincuencia o han delinquido.

En la macrozona sur lleva a su “rancho” lo que hace el Gobierno con el Estado de Excepción, cuando propone que funcionarios de las Fuerzas Armadas participen de la seguridad interna. Esta idea había sido calificado como “antiprogresista” o un “retroceso” para la democracia, pero ha funcionado, según destacó el propio Gobierno.

A nivel de economía, plantea reducir impuestos a los empresarios imitando lo realizado por el Presidente de Argentina Javier Milei.

Es muy probable que Kaiser no sea Presidente y pueden ser cuestionables temas como sus reprochables palabras a mujeres, pero no se puede negar que está encontrando sintonía en temas sensibles. Y es cierto que puede ser populista como Franco Parisi, pero tiene una gran diferencia: está tomando ideas que funcionarían en la práctica. Además se ha erigido como una especie de sheriff o caudillo... y en la actualidad eso pesa a la hora de votar...